

Club Cyclotouriste de Gap
Assemblée Générale du 25 Octobre 2021
RAPPORT MORAL

Durant l'année écoulée, tous, nous avons subi les contraintes imposées par l'épidémie de la COVID. Nous avons dû nous adapter et notre pratique du vélo a été perturbée voire empêchée pendant plusieurs mois. Ajoutons à cela, en début 2021, une météo irrégulière qui n'a pas facilité notre entraînement. Certes, le vélo n'est qu'un loisir, nous n'allons pas nous plaindre, mais il est pour tous une source d'équilibre important.

Au niveau de la vie du club, dix-neuf mois sans réunion en présentiel, c'est énorme. Nous avons fait notre possible pour garder des contacts mais cela ne vaut pas les rencontres directes. Enfin, depuis mi-mai 2021, les interdictions ont pu être levées progressivement. La reprise de nos organisations a montré combien nous avons plaisir à nous retrouver et combien les liens amicaux développés entre les adhérents de notre club sont bien réels.

Lors des différentes retrouvailles, les sourires étaient là et cela faisait chaud au cœur. D'abord, le séjour du club à Collonges la Rouge avec 33 participants. La montée de CEÛZE et la rencontre au Col Noyer ont connu un franc succès. Même enthousiasme pour les rallyes extérieurs auquel nous avons participé.

Point d'orgue de cette année, début septembre, la randonnée « GAP-TOULOUSE » pour 18 féminines (nous devions être 22 mais 4 ont été empêchées). Repoussée d'une année, toutes attendaient cet évènement. Tout s'est déroulée à merveille. Une chance incroyable au niveau de la météo, des hébergements, des accompagnateurs au top et surtout une ambiance super. Mais cela a été vivifiant pour l'ensemble du club. A ce propos, beaucoup d'adhérents se sont associés à l'évènement le samedi lors du rassemblement organisé par le CDOS devant l'Office du Tourisme, le dimanche matin au moment du départ, puis en nous suivant via notre site.

La vie du club est enrichie par le dynamisme de ces féminines, certaines avec leur jeunesse, d'autres plus âgées avec leur pugnacité. De plus, l'image de notre club s'en trouve valorisée à l'extérieur, aux yeux des élus locaux, représentants de la mairie et du département. Ceux-ci ont prouvé qu'ils étaient sensibles à l'activité de notre club. Merci à eux.

Cette manifestation d'ampleur internationale était organisée par notre fédération, la Fédération Française de Cyclotourisme, dans le cadre du sport-santé et du sport au féminin, avec l'appui déterminant du Comité Département des Hautes-Alpes. Dans un système où la recherche des responsabilités est omniprésente, faire partie de cette Fédération est un soutien important. C'est aussi une source d'émulation et d'inspiration pour de nouveaux projets.

Le nombre de nos adhérents est en hausse cette année. Toutefois, nous devons rester vigilants, être au mieux à l'écoute de tous, pour les sorties hebdomadaires et pour les organisations. Le club évolue et notre rôle est de nous adapter. Mais nous pouvons être rassurés : il y a de la vie et de l'amitié dans le club. Ceci se voit lors des sorties hebdomadaires. A côté de celles-ci, des petits groupes se forment soit pour réaliser des sorties à vélo plus performantes, soit pour rouler en confiance entre cyclos ayant eu des soucis de santé, soit en sorties cyclo-cool ouvertes aux débutants. Tous les niveaux sont ainsi représentés.

Nous exprimons nos chaleureux remerciements aux membres du comité directeur, qui, chacun dans son rôle, a œuvré pour la bonne marche du club en apportant ses compétences et en donnant de son temps, à tous les bénévoles qui apportent un appui très appréciable, à tous ceux qui, d'une façon ou d'une autre, témoignent leur soutien et leur amitié.

Le vélo est un merveilleux outil d'autonomie et de maintien de la santé. Nous souhaitons à tous ceux qui le peuvent, de poursuivre avec constance et bonheur cette belle activité.

La convivialité étant une de nos règles de base, nous partagerons le verre de l'amitié en fin de réunion. Merci pour votre écoute.

Marie-Françoise NARJOUX - Présidente